

---

## Analisis Rasio Keuangan untuk Mengukur Kinerja Keuangan pada PT. Forum Kota Sehat (FKS) Food Sejahtera Tbk

Usman Basri <sup>1\*)</sup> ; Pra Gemini <sup>2)</sup> ; Fausiah <sup>3)</sup>

<sup>1,2,3)</sup> Manajemen, STIM-LPI Makassar

*ubasri092@gmail.com\**

---

### ABSTRAK

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengukur Kinerja Keuangan pada PT (FKS) Food Sejahtera Tbk dengan menggunakan Rasio Likuiditas, Rasio Solvabilitas, Rasio Profitabilitas dan Rasio Aktivitas. Penelitian ini menganalisis rasio keuangan serta menilai kinerja perusahaan. Jenis data yang penulis gunakan yaitu data sekunder yang didapat di bursa efek Indonesia (BEI). Dari analisis laporan keuangan dapat dilihat apakah perusahaan tersebut dalam keadaan baik atau tidak dengan menggunakan rasio keuangan seperti rasio likuiditas untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban lancarnya, rasio solvabilitas untuk mengetahui aset perusahaan yang dibiayai oleh total hutang, rasio profitabilitas untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba, dan rasio aktivitas untuk mengukur efisiensi operasi perusahaan dalam menghasilkan pendapatan atau menggunakan asetnya untuk menghasilkan laba. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa dengan menggunakan rumus rasio likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, mengalami fluktuasi dari tahun 2021-2023. dan rasio aktivitas atau rasio efisiensi operasi perusahaan dalam menghasilkan pendapatan atau menggunakan asetnya untuk menghasilkan laba menunjukkan bahwa perusahaan baik dari tahun 2021-2023.

**Kata kunci:** *Rasio Likuiditas, Solvabilitas, Profitabilitas, Rasio Aktivitas.*

### ABSTRACT

*The purpose of this study is to assess the financial performance of PT (FKS) Food Sejahtera Tbk by using Liquidity Ratios, Solvency Ratios, Profitability Ratios, and Activity Ratios. This research analyzes financial ratios and evaluates the company's performance. The type of data used is secondary data obtained from the Indonesia Stock Exchange (IDX). From the analysis of the financial statements, it can be determined whether the company is in good condition or not by using financial ratios such as liquidity ratios to assess the company's ability to meet its current liabilities, solvency ratios to determine the proportion of the company's assets financed by total debt, profitability ratios to evaluate the company's ability to generate profit, and activity ratios to measure the operational efficiency of the company in generating revenue or using its assets to generate profit. The results of this study indicate that, based on liquidity, solvency, and profitability ratio calculations, the company experienced fluctuations from 2021 to 2023. However, the activity ratio, or the company's operational efficiency in generating revenue or utilizing its assets to generate profit, shows that the company performed well during the 2021-2023 period.*

**Keywords:** *Liquidity Ratio, Solvency, Profitability, Activity Ratio.*

---

## 1. Pendahuluan

Perusahaan harus memiliki keunggulan dalam hasil keuangan agar tetap kompetitif dalam persaingan yang ketat. Hal ini karena investor menggunakan penilaian hasil keuangan perusahaan sebagai tolok ukur yang penting, dan laporan keuangan calon investor sebelum berinvestasi membantu investor memahami bagaimana bisnis berjalan. Laporan keuangan harus dianalisis secara menyeluruh selain kinerja keuangan sehingga informasi lebih mudah dipahami. Karena pengambilan keputusan manajemen terkait dengan efisiensi penggunaan modal dan efektivitas proses bisnis, proses ini menyebabkan penilaian kinerja organisasi yang kompleks. Selain itu, proses ini terkait dengan prinsip

dan keselamatan perusahaan. untuk kebutuhan yang berbeda. Perencanaan keuangan itu penting untuk menentukan dan mengevaluasi kinerja keuangan.

Alat yang umum digunakan adalah ulasan finansial yang memahami pekerjaan dan keuangan. keuangan dan Akun tahunan. dan tersedia untuk berkomunikasi tentang masalah finansial atau hubungan bisnis dari posisi perusahaan Keuangan dan pemangku kepentingan. dibandingkan. Sebuah cara untuk berpikir. kinerja finansial, rasio keuangan, dapat menghitung berdasarkan perbandingan dua item neraca dengan item laporan keuangan tambahan dalam waktu tertentu. Posisi keuangan dan kemajuan bisnis sebuah perusahaan dapat dinilai dengan menggunakan hasil analisis rasio keuangan.

Kasmir (2016) mengatakan, Laporan keuangan menunjukkan keadaan finansial. yang hasil pekerjaan perusahaan selama waktu atau jangka waktu tertentu." Harahap (2015) " Analisis rasio keuangan membagi dua angka dalam laporan keuangan untuk membandingkannya. Kinerja keuangan adalah apa yang perusahaan lakukan, menurut Kurniasari (2014) di sektor keuangan, dan kinerja tersebut dapat dinilai dalam laporan menggunakan alat analitis untuk meningkatkan kinerja keuangan bisnis. Menurut Prastowo (2015), ketika kita berbicara tentang komponen kinerja keuangan suatu perusahaan, kita sedang berbicara tentang komponen yang langsung terkait dengan ukuran kinerja yang ditunjukkan dalam laporan laba rugi. Laba bersih adalah ukuran kinerja yang populer.

"Kinerja keuangan merupakan suatu bentuk kinerja yang dicapai oleh suatu perusahaan dalam pengelolaan keuangan dan sekaligus menggambarkan kondisi kinerja suatu perusahaan" ujar Irham Fahmi (2018). "Kinerja keuangan adalah kinerja suatu bisnis stabil secara finansial selama jangka waktu tertentu dan menunjukkan kesehatan bisnis di suatu wilayah tertentu,". Oleh karena itu, kinerja keuangan adalah bagaimana suatu perusahaan mengelola keuangannya dengan benar. Menurut Fidhayatin (2012), perusahaan yang sehat adalah mampu menghasilkan keuntungan bagi pemilik modalnya dan juga mampu membayar utangnya tepat waktu. Lebih lanjut, Kinerja keuangan suatu perusahaan selama satu tahun atau lebih menunjukkan Apakah perusahaan itu dalam kondisi baik atau tidak

Standar Akuntansi Keuangan menyatakan bahwa laporan keuangan termasuk dalam pelaporan finansial. Satu set Neraca, laporan laba rugi, catatan, dan laporan lainnya biasanya adalah komponen lengkap dari laporan keuangan. juga materi penjelasannya termasuk dalam penting dari laporan keuangan Selain itu, Ada banyak cara untuk menyajikan laporan yang menunjukkan perubahan posisi keuangan, seperti laporan arus kas atau arus dana. Selain itu, mereka dapat menyertakan pemberitahuan tambahan relevan dengan laporan seperti pengungkapan dampak perubahan harga dan informasi keuangan tentang industri dan wilayah.

Rasio digunakan dalam laporan keuangan untuk menjelaskan bagaimana angka bekerja sama dalam konteks relatif atau absolut. Namun, analisis rasio ialah caranya biasanya digunakan untuk analisis laporan finansial. Menghitung rasio adalah mungkin. menggunakan laporan keuangan yang terdiri dari neraca dan laporan laba rugi, yang menunjukkan operasi bisnis selama periode tersebut. Rasio keuangan memungkinkan seseorang untuk mengetahui seberapa positif atau negatif keadaan finansial dari waktu ke waktu. Laporan keuangan, yang meliputi neraca dan laporan laba rugi, dapat dipakai untuk menghitung rasio finansial. yang menunjukkan operasi bisnis selama periode tertentu.

Perusahaan pangan PT FKS Food Sejahtera Tbk, berkantor pusat di Jakarta, Indonesia, adalah objek penelitian ini. Berbagai jenis makanan olahan adalah produk utama perusahaan ini, yang didirikan pada tahun 1990. Para peneliti menggunakan faktor-faktor seperti likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, dan aktivitas dalam penelitian ini. untuk menunjukkan kemampuan perusahaan untuk menghasilkan keuntungan dan memahami kemampuan perusahaan untuk memenuhi janji jangka pendek dan jangka panjang.

**Tabel 1. Aktivitas selama tahun 2021 -2023**

<b>Keterangan</b>	<b>2021</b>	<b>2022</b>	<b>2023</b>
<b>Aset</b>	1.959.286	1.826.350	1.788.304
<b>Hutang</b>	1.127.202	1.048.489	1.006.184
<b>Laba</b>	2.195.000	1.593.000	2.394.000
<b>Penjualan</b>	349.882.000	448.910.000	458.440.000

Sumber: Laporan keuangan PT. GMTD Tbk, 2023

Dari tabel 1 diatas dalam hitungan milyar menjelaskan bahwa data tiga tahun sebelumnya yaitu tahun 2021 – 2023 jumlah aset yang telah mengalami fluktuatif mengingat adanya penurunan laba dalam tiga tahun terakhir, dan aset yang mengalami penurunan tidak relevan pada tahun ini 2022 - 2023 karena penjualan pada tahun tersebut 2023 mengalami peningkatan, meskipun tidak sebesar tahun lalu 2022 , Sementara itu, pengelolaan utang perusahaan cukup baik, terlihat dari tabel di atas yang menunjukkan adanya penurunan utang pada tahun 2021-2023. Dalam hal ini PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk mencatat penurunan laba tahunan 2022, penjualan dari tiga tahun terakhir mengalami kenaikan walaupun tidak begitu besar sedangkan aset mengalami penurunan pada dua tahun terakhir.

Berdasarkan uraian di atas, maka peneliti ingin mengetahui kinerja keuangan PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk dengan menggunakan analisis rasio keuangan. Walaupun judul penelitian ini adalah “Analisis Rasio Keuangan untuk Mengukur Kinerja Keuangan pada PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera”, namun tujuan peneliti tetap sama yaitu “Mengukur Kinerja Keuangan PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera”

## **2. Metode Penelitian**

### **Jenis dan Sumber Data**

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini terbagi menjadi dua kategori, yaitu data kualitatif dan kuantitatif. Data kualitatif meliputi informasi non-numerik seperti sejarah berdirinya perusahaan dan struktur organisasi. Sementara itu, data kuantitatif berupa data numerik yang diperoleh dari laporan keuangan PT FKS Food Sejahtera Tbk, mencakup neraca dan laporan laba rugi selama periode 2021 hingga 2023.

Sumber data dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari berbagai literatur seperti buku, jurnal ilmiah, sumber dari internet, laporan-laporan, serta sumber-sumber lain yang relevan dengan penelitian ini. Data keuangan perusahaan diakses melalui Bursa Efek Indonesia (BEI) yang tersedia di situs resmi [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id).

### **Populasi dan Sampel**

Menurut Sugiyono (2019), populasi adalah wilayah generalisasi yang terdiri dari objek/subjek yang memiliki kuantitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan ditarik kesimpulannya. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh data laporan keuangan PT FKS Food Sejahtera Tbk.

Sampel, menurut Sugiyono (2019), adalah bagian dari populasi yang memiliki jumlah dan karakteristik tertentu yang dapat mewakili keseluruhan populasi. Sampel dalam penelitian ini diambil secara *time series*, yaitu laporan keuangan PT FKS Food Sejahtera Tbk selama periode 2021 hingga 2023.

### Teknik Analisis Data

Untuk menguji hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini, digunakan metode analisis rasio, yang meliputi:

- Rasio Likuiditas, untuk menilai kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya.
- Rasio Solvabilitas, untuk mengukur seberapa besar aset perusahaan yang dibiayai oleh utang.
- Rasio Profitabilitas, untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba.
- Rasio Aktivitas, untuk mengukur efisiensi operasional perusahaan dalam menggunakan asetnya untuk menghasilkan pendapatan.

Data yang digunakan dalam analisis ini berasal dari laporan keuangan, yakni neraca dan laporan laba rugi. Proses analisis dilakukan dengan mengulas data laporan keuangan, melakukan perhitungan rasio, membandingkan hasil perhitungan dengan standar atau kriteria yang telah ditetapkan, serta mengaplikasikan hasil tersebut dalam pembahasan penelitian. Melalui pendekatan ini, diharapkan dapat diketahui kondisi keuangan PT FKS Food Sejahtera Tbk secara menyeluruh selama periode yang diteliti

## 3. Hasil dan Pembahasan

### Hasil Penelitian

Dengan menggunakan data yang diperoleh dari penelitian, terutama yang berkaitan dengan laporan keuangan PT.Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk, yang disajikan dalam laporan tahunan, yang mencakup neraca dan laporan laba-rugi untuk tiga periode, yaitu dari 2021 hingga 2023, hingga 31 Desember, kita dapat menghitung rasio keuangan sebagai berikut

**Tabel 2. Rasio Lancar periode 2021 - 2023**

Komponen	2021	2022	2023
<b>Aktiva Lancar</b>	432.800	558.960	527.270
<b>Hutang lancar</b>	720.020	827.907	788.023
<b>Persediaan</b>	99.466	142.369	110.237
<b>Kas dan setara kas</b>	58.0011	88.661	111.240

Sumber: Data Sekunder di olah, 2024

a. Rasio Lancar (*Current Ratio*)

$$\text{Current Ratio} = \frac{\text{Aktiva Lancar}}{\text{Hutang Lancar}} \times 100\%$$

$$2021 = \frac{432.800}{720.020} \times 100\% = 0,60 \text{ atau } 60\%$$

$$2022 = \frac{558.960}{827.907} \times 100\% = 0,67 \text{ atau } 67\%$$

$$2023 = \frac{557.270}{788.023} \times 100\% = 0,66 \text{ atau } 66\%$$

Setelah melakukan penelitian terhadap *current ratio* tahun 2021–2023, perusahaan PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk mengalami fluktuasi rasio setiap tahunnya. Misalnya, rasio lancar pada tahun 2021 sebesar 60 % dan ditahun 2022 mengalami kenaikan 67% dan mengalami penurunan sebesar 1% dari 67% menjadi 66% pada tahun 2023. Ini disebabkan oleh kenaikan aktiva lancar sebesar 126.160 pada tahun 2021-2022 dan penurunan aktiva lancar sebesar 31.690 pada tahun 2022-2023, yang menyebabkan rasio saat ini turun. Hasil yang dihasilkan dari analisis data laporan keuangan PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk tahun 2021–2023 menunjukkan bahwa tingkat *current ratio* rata-rata industri adalah 200%. Oleh karena itu, Hasil analisis rasio aliran uang tidak memuaskan karena rasio aliran uang tidak sesuai dengan standar industri.

b. Rasio Cepat

$$\text{Rasio cepat} = \frac{\text{Aktiva Lancar} - \text{Persediaan}}{\text{Hutang Lancar}} \times 100\%$$

$$2021 = \frac{432.800 - 99.466}{720.020} \times 100\% = 0,46 \text{ atau } 46\%$$

$$2022 = \frac{558.960 - 142.369}{827.907} \times 100\% = 0,50 \text{ atau } 50\%$$

$$2023 = \frac{557.270 - 110.237}{788.023} \times 100\% = 0,56 \text{ atau } 56\%$$

Setelah melakukan penelitian terhadap Rasio Cepat tahun 2021–2023, perusahaan PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk mengalami Kenaikan rasio setiap tahunnya. Misalnya, Rasio Cepat pada tahun 2021 sebesar 46% dan ditahun 2022 mengalami kenaikan 50% dan mengalami kenaikan sebesar 6% persen dari 50% menjadi 56% pada tahun 2023. Ini disebabkan oleh kenaikan aktiva lancar pada tahun 2021-2022 sebesar 126.160 dan penurunan aktiva lancar pada tahun 2022-2023 sebesar 31.690. dan pada persediaan pada tahun 2021-2022 mengalami kenaikan sebesar 42.903 sedangkan pada tahun 2022-2023 mengalami penurunan sebesar 32.132 dan pada hutang lancar 2021-Pada tahun 2022, terjadi kenaikan sebesar 107.887, dan pada tahun 2022–2023, terjadi penurunan. tidak begitu besar senilai 39.884 hal ini menyebabkan Rasio Cepat mengalami kenaikan pada tiap tahunnya. Kasmir (2019) rata-rata industri untuk Rasio Cepat yaitu 150%. Hasil analisis data rasio cepat dari laporan keuangan PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk tahun 2021–2023 menunjukkan bahwa tingkat rasio cepat kurang dari standar industri.

c. Cash Ratio

$$\text{Cash Ratio} = \frac{\text{Kas dan setara kas}}{\text{Hutang Lancar}} \times 100\%$$

$$2021 = \frac{58.011}{720.020} \times 100\% = 0,80 \text{ atau } 80\%$$

$$2022 = \frac{88.661}{837.907} \times 100\% = 1,05 \text{ atau } 105\%$$

$$2023 = \frac{111.240}{788.023} \times 100\% = 1,41 \text{ atau } 141\%$$

Setelah melakukan penelitian terhadap *Cash Ratio* tahun 2021–2023, perusahaan PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk mengalami Kenaikan rasio setiap tahunnya. Misalnya, *Cash Ratio* pada tahun 2021 sebesar 80% dan ditahun 2022 mengalami kenaikan 105% dan mengalami kenaikan

sebesar 36% persen dari 105% menjadi 141% pada tahun 2023. Hal ini disebabkan oleh kas dan setara kas mengalami kenaikan pada tahun 2021-2022 sebesar 30.650 dan pada tahun 2022-2023 mengalami kenaikan sebesar 22.579 sedangkan pada hutang lancar 2021-2022 mengalami kenaikan sebesar 107.887 dan pada tahun 2022-2023 mengalami penurunan hal ini menyebabkan *Cash Ratio* mengalami kenaikan pada tiap tahunnya. Hasil analisis data laporan keuangan PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk tahun 2021–2023 menunjukkan bahwa rasio uang rata-rata industri adalah 50%, yang berarti bahwa rasio uang itu baik karena berada di atas standar industri.

**Tabel 3. Rasio Solvabilitas periode 2021-2023**

Komponen	2021	2022	2023
<b>Total hutang</b>	942.744	1.048.489	1.006.184
<b>Total aktiva</b>	1.761.634	1.826.350	1.788.304
<b>Ekuitas</b>	818.890	777.861	782.120

Sumber: Data Sekunder di olah, 2024

a. *Debt to Equity Ratio*

$$DER = \frac{\text{total hutang}}{\text{ekuitas}} \times 100\%$$

$$2021 = \frac{942.744}{818.890} \times 100\% = 1,15 \text{ atau } 115\%$$

$$2022 = \frac{1.048.489}{777.861} \times 100\% = 1,34 \text{ atau } 134\%$$

$$2023 = \frac{1.006.184}{782.120} \times 100\% = 1,28 \text{ atau } 128\%$$

Kemudian pada perhitungan Rasio Hutang (Pada tahun 2021, rasio hutang ke ekuitas mengalami fluktuasi sebesar 115%, pada tahun 2022 sebesar 134%, dan pada tahun 2023 mengalami penurunan sebesar 6% dari 134% menjadi 128%. Hal ini disebabkan oleh total hutang pada tahun 2021–2022 mengalami kenaikan sebesar 105.745, sedangkan ekuitas pada tahun 2021–2022 mengalami penurunan sebesar 42.305, dan ekuitas pada tahun 2022–2023 mengalami kenaikan sebesar 4.259, hal ini menyebabkan rasio hutang ke ekuitas mengalami fluktuasi. Hasil analisis data laporan keuangan PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk tahun 2021–2023 menunjukkan bahwa Rasio Hutang (*Debt to Equity Ratio*) Kasmir (2019) adalah 80% di atas rata-rata industri. Ini dapat dianggap baik karena berada di atas standar industri.

b. Rasio Hutang (*Debt ratio*)

$$\text{Debt ratio} = \frac{\text{total hutang}}{\text{total aktiva}} \times 100\%$$

$$2021 = \frac{942.744}{1.761.634} \times 100\% = 0,53 \text{ atau } 53\%$$

$$2022 = \frac{1.048.489}{1.826.350} \times 100\% = 0,57 \text{ atau } 57\%$$

$$2023 = \frac{1.006.184}{1.788.304} \times 100\% = 0,56 \text{ atau } 56\%$$

Kemudian pada perhitungan Rasio Hutang (*Debt ratio*) mengalami fluktuasi pada tahun 2021 sebesar 53 persen, pada tahun 2022 sebesar 57 persen, dan pada tahun 2023 sebesar 1 persen dari 57 persen menjadi 56 persen. Ini disebabkan oleh peningkatan total hutang pada tahun 2021-2023 sebesar 105.745, sedangkan total aktiva pada tahun 2021-2023 sebesar 64.716, sedangkan pada tahun 2022-2023 mengalami penurunan sebesar 42.305. dan 38.046, hal ini menyebabkan naik turunnya *Debt ratio*. Hasil dari analisis data laporan keuangan PT. Forum Kota Sehat (FKS) Food Sejahtera Tbk dari 2021–2023 menunjukkan bahwa rasio hutang (rasio hutang) adalah lebih baik dari rata-rata industri, yaitu 35%. Ini menunjukkan bahwa tingkat rasio hutang (rasio hutang) di atas rata-rata industri.

**Tabel 4. Rasio Profitabilitas periode 2021 - 2023**

Komponen	2021	2022	2023
Laba bersih setelah pajak	3.827	1.593	2.158
Total aktiva	1.761.634	1.826.350	1.788.304

Sumber: Data Sekunder di olah, 2024

a) *Return On Asset*

$$ROA = \frac{\text{Laba Bersih Setelah Pajak}}{\text{total aktiva}} \times 100\%$$

$$2021 = \frac{3.827}{1.761.634} \times 100\% = 0,21 \text{ atau } 21\%$$

$$2022 = \frac{1.593}{1.826.350} \times 100\% = 0,08 \text{ atau } 8\%$$

$$2023 = \frac{2.158}{1.788.304} \times 100\% = 0,12 \text{ atau } 12\%$$

Berdasarkan perhitungan diatas terlihat bahwa *Return On Asset* PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk Return On Asset pada tahun 2021 sebesar 21%, tetapi pada tahun 2022 turun sebesar 13%, dari 21% menjadi 8%, karena laba bersih setelah pajak turun. Pada tahun 2023, kembali naik sebesar 4%, dari 8% menjadi 12%. Kasmir (2019), rata-rata ROA industri 30%, sedangkan hasil analisis ROA perusahaan menunjukkan kurang dari 30% sehingga keadaan perusahaan kurang baik. Hal ini disebabkan karena berada di bawah rata-rata industri.

**Tabel 5. Rasio Aktivitas periode 2021-2023**

Komponen	2021	2022	2023
Penjualan	349.882	448.910	456.440
Total aset	1.761.634	1.826.350	1.788.304

Sumber: Data Sekunder di olah, 2024



a) *Return On Asset*

$$ROA = \frac{\text{Laba Bersih Setelah Pajak}}{\text{total aktiva}} \times 100\%$$

$$2021 = \frac{3.827}{1.761.634} \times 100\% = 0,21 \text{ atau } 21\%$$

$$2022 = \frac{1.593}{1.826.350} \times 100\% = 0,08 \text{ atau } 8\%$$

$$2023 = \frac{2.158}{1.788.304} \times 100\% = 0,12 \text{ atau } 12\%$$

Dilihat hasil pada perhitungan Perputaran Total Aset pada tahun 2021 sebesar 19% , tahun 2022 sebesar 24%, dan pada tahun 2023 sebesar 25% , setelah melihat kembali hasil pada standar rasio kasmir dalam menilai perputaran total aset memiliki kinerja yang tidak baik pada tahun 2021 karena berada di bawah standar rasio di sebabkan karna naik turunnya total aset dan pada tahun 2022-2023 memiliki kinerja yang baik karena berada di atas standar rasio.

## Pembahasan

Berdasarkan hasil olahan data pada diatas. Dapat disimpulkan bahwa hasil perhitungan Rasio Lancar mengalami fluktuasi pada Rasio Lancar Analisis tersebut menunjukkan bahwa kinerja keuangan perusahaan kurang efektif. PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk disebabkan naik turunnya hutang lancar dan aktiva lancar sehingga perusahaan dikatakan tidak likuid. Sedangkan pada *Quick Rasio* pada olahan di atas mengalami kenaikan namun masih di bawah standar industri sehingga di katakan tidak likuid sedangkan pada *Cash Ratio* pada olahan data diatas mengalami kenaikan dan di katakan likuid atau baik karena melebihi standar industri

Diliata dari olahan data diatas *Debt to Equity Ratio* mengalami fluktuasi namun berada di atas stardar industri sehingga kinerja perusahaan pda PT.Forum Kota Sehat Sejahtera Tbk di katakan baik dan pada Rasio Hutang mengalami fluktuasi Dari analisis tersebut menunjukkan kinerja keuangan pada perusahaan baik karena diatas standar Rasio. *Return On Asset (ROA)* fluktuasi Dari analisis di atas menunjukkan tidak efektifnya kinerja keuangan pada perusahaan karena berada di bawah standar rasio di sebabkan karena naik turunnya laba bersih setelah pajak dan total aktiva pada tahun 2021 – 2023. Perputaran Total Aset mengalami fluktuasi dan pada tahun 2021 kinerja keuangan PT. Forum Kota Sehat (FKS) Food Sejahtera Tbk kurang efektif karena berada di bawah standar industri rasio, dan kinerja keuangan perusahaan di atas rata-rata standar industri pada tahun 2022–2023.

## 4. Kesimpulan

Penilaian Kinerja terhadap Rasio Likuiditas menggunakan rumus: Rasio Lancar mengalami fluktuasi Dari analisis tersebut menunjukkan kurang efektifnya kinerja keuangan pada perusahaan PT. Forum Kota Sehat Food Sejahtera Tbk disebabkan naik turunnya hutang lancar dan aktiva lancar sehingga perusahaan dikatakan tidak likuid, *Quick Rasio* pada olahan di atas mengalami kenaikan namun masih di bawah standar industri sehingga di katakan tidak likuid, sedangkan pada *Cash Ratio* pada olahan data diatas mengalami kenaikan dan di katakan likuid atau baik karena berada di atas standar industri.

Penilaian Kinerja terhadap Rasio Solvabilitas dengan menggunakan rumus: *Debt to Equity Ratio* mengalami fluktuasi namun berada di atas stardar industri sehingga kinerja perusahaan pda



PT.Forum Kota Sehat Sejahtera Tbk di katakan baik,Rasio Hutang mengalami fluktuasi Dari analisis tersebut menunjukkan kinerja keuangan pada perusahaan baik karena diatas standar Rasio.

Penilaian Kinerja terhadap Rasio Profitabilitas dengan menggunakan rumus: *Return On Asset (ROA)* fluktuasi Dari analisis di atas menunjukkan kurang efektifnya kinerja keuangan pada perusahaan karena berada di bawah standar rasio di sebabkan karena naik turunnya laba bersih setelah pajak dan total aktipa pada tahun 2021 – 2023.

Penilaian Kinerja terhadap Rasio aktivitas menggunakan rumus: Perputaran Total Aset mengalami fluktuasi dan pada tahun 2019 kinerja keuangan PT. Forum Kota Sehat (FKS) Food Sejahtera Tbk kurang efektif karena berada di bawah standar industri rasio dan pada tahun 2022 – 2023 kinerja keuangan pada perusahaan baik karena berada di atar rata – rata standar industri.

## Referensi

- Fahmi, I. (2018). *Manajemen Kinerja (5 ed.)*. Alfabeta.
- Fidhayatin, S. K. (2012). *Analisis Nilai Perusahaan, Kinerja Perusahaan Dan Kesempatan Bertumbuh Perusahaan Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Manufaktur Yang Listing di BEI*. Jurnal Akuntansi. Vol.2, No.2:205.
- Kasmir. (2016). *Analisis laporan keuangan*. Jakarta: PT. RajaGrafindo Persada
- Kurniasari, R. (2014). *Analisis Perbandingan Kinerja Keuangan Perusahaan Sebelum dan Sesudah Mengadopsi IFRS (International Financial Reporting Standard) pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2010-2011*. Fakultas Ekonomi Universitas Syiah Kuala Darussalam.
- Prastowo, D. (2015). *Analisis Laporan Keuangan*. UPP STIM YKPN. Yogyakarta.
- Sugiyono (2019). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D*. Bandung: Alfabet

